



## Declara Ricardo Monreal que el INE debe continuar elección de jueces pese a suspensión judicial

CIUDAD DE MÉXICO (GUADALUPE JUÁREZ Y SERGIO SARMIENTO).- El coordinador morenista en la **Cámara de Diputados**, **Ricardo Monreal** aseguró que el Instituto Nacional Electoral debe continuar con elección de jueces, pese a la suspensión judicial. Monreal declaró: “No porque surge de un órgano incompetente y de una intromisión grosera de un juez, de una jueza, el INE puede continuar su trabajo, porque violó el principio de legalidad, violó la Constitución y ninguna autoridad tiene la obligación de acatar una decisión que es totalmente ilegal.”

[https://drive.google.com/file/d/1P1e3cEGdncyDs6UUwc\\_xqYhiUD8JwszX/view](https://drive.google.com/file/d/1P1e3cEGdncyDs6UUwc_xqYhiUD8JwszX/view)